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いっぱん質問

★これも気になる
一般質問

議
会
基
本
条
例
作
業
部
会
か
ら

★
議
会
報
告
会
終
了
後
、
参

加
者
ア
ン
ケ
ー
ト
の
集
計
、

分
析
、そ
れ
ら
を
基
に
次
回

に
向
け
て
ど
ん
な
報
告
会
に

し
て
い
っ
た
ら
よ
い
の
か
を

部
会
の
メ
ン
バ
ー
で
議
論
し

た
。
★
議
長
か
ら
諮
問
を
受

け
て
い
た
内
容
に
つ
い
て
も

一
定
の
方
向
性
を
出
し
、全

員
協
議
会
の
中
で
報
告
す
る

に
至
っ
た
。

★
メ
ン
バ
ー
以
外
の
議
員
か

ら
の
様
々
な
ご
意
見
も
参
考

に
し
な
が
ら
、次
回
に
向
け

て
の
報
告
会
を
充
実
し
、議

会
改
革
を
進
め
て
行
く
。

　

今
後
も
資
料
を
集
め
、開

催
マ
ニ
ュ
ア
ル
の
作
成
な
ど

に
も
着
手
し
て
い
き
、よ
り

充
実
し
た
会
と
し
て
い
き
た

い
。

　

議
会
報
告
会
当
日
の
ア
ン

ケ
ー
ト
で
、議
会
だ
よ
り
に

つ
い
て
も
聞
い
て
み
た
。

問
13
議
会
だ
よ
り
は
読
ん
で

い
ま
す
か
。

・
全
て
読
む

・
関
心
の
あ
る
も
の
だ
け

　

こ
の
二
つ
の
回
答
で
90
％

を
占
め
て
い
た
の
で
、意
欲

が
更
に
高
ま
っ
た
。

問
14
記
事
の
中
の
ど
ん
な
分

野
に
関
心
が
？

　

以
下
の
表
の
よ
う
に
福
祉

や
ま
ち
づ
く
り
に
関
心
が
高

い
こ
と
も
わ
か
っ
た
。

議
会
だ
よ
り
に
つ
い
て
も
聞
い
て
み
ま
し
た
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そ
の
他

問１３　議会だよりは

ど
の
記
事
も
読
む

関
心
の
あ
る
物

未
回
答

意
見

ほ
と
ん
ど
読
ま
な
い

全
く
読
ま
な
い

3
0

問１４　どの分野に関心が？

33

10

福
祉

ま
ち
づ
く
り

防
災

教
育

未
回
答

環
境
整
備

産
業
振
興

観
光

意
見

町
の
声

（複数回答による数字）

各ページに掲載
できなかった、

これだけは言いたい
事を集めて

Ｑ　公共施設等総合管理計画の進捗は。
A　各施設の維持管理・運営に必要な経費や利用状
況など、基本的な情報の収集や自主的な施設点検マ
ニュアルの作成を行っており、来年度は工程表を作
成する。平成26年４月総務省の策定要請を受け、平
成28年度末に策定したもので遅れてはいない。

（加藤議員の質問より）

Ｑ　平成29年度の職員提案制度の取組は。
A　本町は「松前町職員の提案」と「明日のライフタ
ウンプロジェクト」の２つの提案制度がある。今年
度は新たな提案はありません。今後も、職員提案制
度を通じた職員の意識改革や人材育成により、事務
事業の効率化と住民サービスの向上を図る。

（加藤議員の質問より）

Ｑ　松前町関連部署の臨時・パート職員の待遇は。
A　正規職員や他市町の金額、県内最低賃金など考
慮し毎年度ベースアップを実施する。本町では同一
労働、同一賃金を実施している。臨時職員と正規職
員では職務内容、責任、専門知識、役割などに違いが
あり、同一労働でなく、同一賃金にならない。

（加藤議員の質問より）


